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　2006ー 2007年度テーマ

前回（1016 回）の記録

R . I . テ ー マ	 「率先しよう」	 R . I . 会 長	 ウイリアム・ビル・ボイド
2580地区テーマ	 「本来無東西・心は一つ」	 地区ガバナー	 小 　澤　秀　瑛
クラブテーマ	 「ロータリーを味わおう」	 クラブ会長	 長 　沼　一　雄

今後の卓話予定

12/20	 「年次総会・通常総会」
12/27	 「休　　会」

本日の卓話

「夜間例会・クリスマス家族会」

１/３	 「休　　会」
１/10		 「新年初例会・誕生会」

出　　席　　報　　告
◆ゲ ス ト １名	 日本国際貿易促進協会　部長　葛西　學	様
◆ビジター ４名	 東京上野 RC　佐藤　勝	様・東京浅草RC　谷　利明	様
 	 東京浅草 RC　山本　勇	様・東京江戸川RC　加藤栄一	様

	総　数	 休　会	 出席免除	 出　席	 欠　席	 出席率 　　　　修　正　出　席　率

	 ５１名	 １名	 ２名	 42 名	 ６名	 87.50％

会長報告＜長沼会長＞
・12/1北分区第３回会長幹事会に参加してき
ました。各クラブ会長より、上半期の事業
についての報告がありました。

・来週は、クリスマス例会となっております。
幹事報告　＜永井幹事＞
・本日例会終了後、理事・役員会を開催致し
ます。

委員会報告
＜次年度幹事・山尾尚司＞
・12月20日　例会終了後に被選理事・委員長
会を開催します。
　※会場：浅草ビューホテル3F「蔵前の間」

第 1014 回修正　欠席 4・出席率 91.84％

会長　長 沼 一 雄
幹事　永 井 健 一

本日の食事

次回の食事

着席ブッフェ

和 食

フレンチ

松花堂弁当

＜親睦委員会・原田委員長＞
・12月13日クリスマス家族会は、６時受付。
・オークション出品受付は12月11日迄フロン
ト鈴木総支配人宛でお願いします。
・会費は20日例会時にお願いお願いします。

第６回理事・役員会報告（平成18年12月６日）
＜審議事項＞
１．11月度会計報告　───────　承認
２．12月13日の家族会の件　────　承認
３．R.I.第2580地区、地区大会の件　─　承認

＜報告事項＞
１．19年２月26日開催の３クラブ合同例会に
ついて。
２．クラブ総会、クラブ細則改正の件

───12月20日クラブ協議会で審議
３．ニコニコ資金について　──　継続審議

年間100％出席
	 伊石佳高君　　3 回	・	長沼一雄君　11 回

	 上原洋一君　21 回	・	植木　榮君　17 回	・	上野雅宏君　13 回



師走の 17 日〜 19 日に浅草寺境内で羽子板市が開かれます。
羽子板の起源は、古くは「邪気を跳ね返す板」として女の子の成長を願う風習からきているそうです。
現在のような浅草の羽子板市は明治中期、毎年歳末に行われる浅草寺「歳の市」の主要商品と
して売られていたのが始といわれ、戦後の 25 年頃には「羽子板市」の名で呼ばれ、歳末の風物詩
として定着したそうです。

一徹蟹

ニコニコボックス
＜古谷＞
・本日卓話をしていただく葛西學様をご紹介
致します。

＜宮沢、宮村、天笠、斎藤、海内、太田、藤田＞
・本日の卓話　葛西學様
　「日中間の経済概況」楽しみにしております。
＜東京上野RC　佐藤様＞
・1000回例会では、娘達「リンクス」に演奏
させて頂き有難うございました。来年1月
にシブヤらいぶ館“歌のない音楽会”に出
演します。NHK衛星ハイビジョン　１月10
日・20時、NHK衛星第２　１月17日・18時
からです。是非ご覧ください。

＜田村、原田、松崎＞
・次回例会は「クリスマス夜間例会」ワクワ
クしますね。オークション商品大募集。

＜長沼会長、永井幹事＞
・隅田公園花の名所　あじさいのご協力、皆
様ありがとうございました。

＜Aグループ  笹生、長沼、宮村、小林（雅）、
斎藤、長堀＞
・家庭集会Aグループ残金をニコニコします。
＜中村前会長＞
・結婚記念日の花束をありがとうございました。
＜上野、伊石＞
・山尾さん、先日はごちそうさまでした。
＜遠藤＞
・誕生日のお祝いを頂き、有難うございます。

　　　　　　　　　

卓　話

＜講演要旨＞
1．中国経済対外開放の流れ　　　2．日中貿易概況（2005 年）　　3．日本の対中投資概況
4．対中投資状況の変化　　　　　5．中国経済成長

＜プロフィール＞
・1948年	 東京生まれ

　桜美林大学中退後、当時の中国研究所で中国事情と

中国語を研修

・1974年	 日本国際貿易促進協会に入社

　日本企業の対中貿易と投資の推進事業を行う

　貿易投資部長、総務部長、北京・上海事務所所長

　事業開発部開発チーム部長、歴任　

　「日中間の経済概況」

	日本国際貿易促進協会　部長

葛　西　　　學　様

ちょっと一言

12 月 20 日に年次総会・クラブ協議会を開催します。テーマーは次の通りです。

　　　　　　　・年次総会	――	2007〜2008年度、理事・役員候補者推薦の件

　　　　　　　・クラブ協議会	――	①	クラブ細則改訂案審議の件

　　　　　　　　　　　　　　　　		②	高齢者支援事業の件
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